BAD SÄCKINGEN

Juli bricht zwei Wetterrekorde

So nass wie in diesem Jahr war der Juli noch nie. 243,2 Liter Regen fielen pro Quadratmeter an der Wetterstation im Bad Säckinger Kurgebiet. Seit Beginn der standardisierten Wetteraufzeichnungen 1966 gab es in einem Juli noch nie so viel Regen. Der Juli geht als drittnassester Monat in die Statistik ein: Nur im März 2001 und im November 2002 regnete es mehr. Außerdem gab es vorher noch nie einen Juli ohne Hitzetag mit mehr als 30 Grad Celsius. (sav)